

E I N L A D U N G ZUR VERNISSAGE

am 12.7.2011, 18.00 Uhr
im Haus der Heimat
Erdgeschoss Großer Saal

AUSSTELLENDEN KÜNSTLER

Dr. KARL ANTONI
KATHARINA BAIER
MARIA BINDER
KURT-HANS BRENNER
ELISABETH BRETZ
VANESSA DENGEL
EDWIN-ANDREAS DROTLEFF
MARTIN HEDRICH
DOROTHEA HERGETZ
HEIDRUN HUBBES
HEIDI ELLA KAPITEL
DOROTHEA KARTMANN
KARIN-AGATHE ROTH
ILSE SALMEN
JÖRN SCHENKER
GERTRUD SCHNEIDER
ARNOLD SIENERTH
MATHIAS WAEDT
KARIN WEBER
GÜNTER WOLFF
HELMUT WOLFF

Vielfalt der künstlerischen G e s t a l t u n g

Diese einundzwanzig Künstler haben ihren Wohnsitz in Baden-Württemberg.

Darüber hinaus gibt es kaum Gemeinsamkeiten: weder vom Lebensalter, noch von den ausgestellten Werken her. Die jüngste Künstlerin ist 15 Jahre jung, der älteste Künstler 90. Die verwendeten Materialien sind genauso verschieden wie die Techniken und Stilrichtungen.

Die meisten Werke stellt die Malerei, am häufigsten sind es Ölgemälde. Doch auch Acrylbilder, Aquarell- und Pastellmalereien sind dabei: die abstrakte Gestaltungsweise ist selten, es überwiegt die gegenständliche. Das Genre Zeichnung ist durch Bleistift, Kreide und Tusche vertreten. Die Darstellung in der Fläche ist auch bei den Intarsien und Quilten gegeben.

Wobei letztere bereits einen Übergang zur dreidimensionalen Kunst darstellen. Diese ist in unserer Ausstellung vor allem durch kleine Skulpturen in Holz, wie zum Beispiel Schnitzereien vertreten. Hinzu kommen getriebene Kupferplastiken, aber auch bemalter Lebkuchen.

Dem Besucher unserer Ausstellung wird es also nicht leicht gemacht: durch die Vielfalt der Gestaltungsweise wird seine Aufmerksamkeit die ganze Zeit über eingefordert – was kann spannender sein als Kunstvielfalt?